



Santiago Creel podría dejar su cargo si se dan las condiciones parlamentarias necesarias



CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, aseguró que podría entregar incluso en 24 horas si se dan las condiciones parlamentarias que él plantea. Señaló que todos los papeles están en orden y que solo dejará el cargo si se cumplen estas dos condiciones. No voy a dejar descabezada a la Cámara de Diputados si encontramos la vía parlamentaria y la garantía de que todas las acciones, controversias, amparos, solicitudes de atención prioritaria, quedan firmes y si queda una panista y no por otra cuestión sino porque el orden parlamentario establece que el segundo año lo debe asumir como presidente, o presidenta quien tenga mayor número de diputados de oposición”, explicó.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHhY5PTgjD9O4YY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215604&parId=75F18D3264FEE48F%215586&o=OneUp>